

Un tournoi de tennis spécial seniors

Le club de Moëze/Port-des-Barques organise du 23 juin au 8 juillet son 2^e tournoi de tennis.



Comme dans les grands tournois, les sponsors s'affichent sur les terrains.

© M. C.

Déjà 70 personnes se sont inscrites pour cette compétition reconnue par la Fédération Française de Tennis (FFT) comme un tournoi officiel. Les épreuves s'adressent aux simples dames senior, aux simples messieurs senior et aux simple messieurs 35, du niveau non classé à celui de 3^e série, classe

15/1. Les matchs se joueront sur résine, béton poreux et seront jugés par l'arbitre Gérard Héronneau. L'enjeu pour chaque joueur sera ici de gagner des points afin de monter dans le classement. Les finales auront lieu samedi 7 et dimanche 8 juillet. Les vainqueurs remporteront 400 euros. De nombreux lots offerts par les

commerçants de la commune seront également distribués aux meilleurs joueurs. Le public pourra assister aux rencontres, de 16 heures à 21 h 30. Au fur et à mesure de la compétition, les noms des vainqueurs de chaque duel seront affichés au niveau des courts de tennis.

Rappelons que les clubs de Moëze et de Port-des-Barques se sont liés en 2016. Cette fusion s'est imposée naturellement car, depuis cinq ans, les deux clubs partageaient déjà toutes les infrastructures et le professeur de tennis. Michel Ceressia, actuel président du club, explique que *"la première édition de notre tournoi s'est révélée un vrai succès. Nous avons décidé de reconduire cette manifestation sportive à Port-des-Barques plutôt qu'à Moëze car nous disposons ici de trois terrains et d'une salle polyvalente. Nous savons que nous pouvons toujours transférer des matchs à Moëze en cas de mauvais temps persévérant."* ■

A. G.